
令和４年度第２回学校運営協議会議事録 

 

○ 日 時  令和４年１１月２１日（月）１０：３０～ 

○ 場 所  南部高等学校 応接室 

○ 委 員  瀧川委員、野上委員、三前委員、岩本委員、上野委員、 

井戸委員、﨑山委員、松川委員、後藤委員、内川校長   （１０名） 

 

＜議事＞ 

（１）学校運営について（１０：３０～１１：００） 

  ・生徒の状況について（転出入および退学、生徒指導件数、クラブ結果） 

  ・今年度の取組内容（実施予定含） 

➀ICT を活用した朝の学習（基礎教養の確認）教務規定の見直し 

②生徒指導規定の見直し 

③「普通科」デュアル教育 

④「食と農園科」調理コース 

⑤食と農園科」わかやま農業一貫プロジェクト（農林大との連携） 

⑥商品開発 

 南高げんきいっぱい活動プロジェクト（スクールパワーアップ事業） 

⑦販売ルートの拡大 

    商業＆農業メルカリショップ販売プロジェクト、リヤカー販売、SA 販売、 

イベント販売の拡大、 百貨店への出品、海外進出 、スマート農業の推進 

⑧小中高大連携 

    田辺市教育委員会と農業教育連携 みなべ町内小高連携避難訓練  

    近畿大学附属湯浅農場との連携 修学旅行体験学習誘致  フランス農業高校との連携 

⑨分掌再編（教育支援部の新設） 

    特別支援に関する現職教育 小グループでのケース会議 考査期間中の放課後学習塾 

⑩広報活動 

 インスタ開設 ネットニュース（紀伊民報 AGARA）の活用 テレビ和歌山出演  

 NHK 出演 ラジオ和歌山放送出演  朝生ワイドす・またん出演 FM 田辺出演 

⑪その他 

    地域のゴミ不法投棄問題→アセンブリー・校外清掃活動など 

  ・３年生の進路状況 

    進学はこれからのため、指定校推薦での受験予定を案内。就職については、現在１名が結

果待ち状態であるがその他は内定をいただいている。 

  ・制服について 

    現在の制服は平成２６年に変更した物が現在も続いている。今後ジェンダー平等等の観点



も考え、令和６年度からの変更を目指し検討している。 

（２）授業見学（１１：１５～１１：５０） 

   授業の様子を委員の方々に見学していただきました。 

（３）調理コース見学及び試食（１１：４０～１２：５０） 

   調理コースの実習の様子を見学し、その後生徒が実習で作ったお弁当を食べていただいた。 

   （＠￥５００は各自で負担） 

（４）その他 

  ・オンラインアンケートについて 

   本日の学校運営協議会の内容について、Forms を使用したアンケートを実施する。 

  ・情報発信について 

   学校運営協議会の各委員への連絡と、会議の案内等について、次回以降よりメールを使用し 

   ていく。学校からの行事の連絡なども適宜配信する。 

  ・コミュニティスクールの運営について 

   専門の部会を設立し、全体会議では無く部会を行い学校と各委員が協力して学校の教育活動

の計画立案を行っていってはどうか。 

  ・委員の任期について 

   次回の会議までに、委員の任期等について考えておいてもらいたい。 

 

 ＜頂いたご意見＞ 

   ・南部高校は南高梅の名前の由来になっているので、歴史等学校での教育に組み込んでいっ

てほしい。 

   ・朝夕での南部駅前の挨拶運動について、本年度は多くの先生方が関わってくれておりあり

がたい。 

   ・ＳＮＳを活用した情報発信は非常に有用であると思うので、もっと行事等の案内にも使用

してはどうか。 

 


